

Quo vadis

Feminismus?

*Auf der Suche nach der
feministischen Solidarität*

Quo vadis Feminismus?

Auf der Suche nach der feministischen Solidarität

Diesen Oktober startet ein neues, gemeinsames Format des Frauenbüros der Stadt Linz und der VHS Linz. Gemeinsam machen wir uns – an unterschiedlichen Orten im öffentlichen Raum – auf die Suche nach der feministischen Solidarität. Dabei stellen wir uns folgende Fragen: Wie zeigt sich Feminismus an verschiedenen Orten und in unterschiedlichen Kontexten? Wie zeigt sich Verbundenheit, Solidarität? Gibt es sie? Wie könnte sie aussehen und gelebt werden?

Unsere erste Station ist am 24.10.2024 der Neue Dom

Dort treffen wir Martina Resch und Anna Minta vom Projekt „DonnaStage“, um mit ihnen Themen feministischer Solidarität zu diskutieren.

Treffpunkt: 24.10.2024, 16.00 beim Domcenter

Teilnahme kostenlos, Anmeldung erbeten unter
frauenbuero@mag.linz.at